

Muere joven en volcamiento

Escrito por comunicado

Sábado 29 de Octubre de 2011 15:33

Altar, Sonora a 29 de Octubre del 2011.- Un joven de 19 años murió al volcar el vehículo en el que viajaba, en hechos registrados a las 23:30 horas de ayer en el kilómetro 1.5 de la carretera Altar-Saric.

La víctima se llamaba Héctor Guadalupe Burruel Celaya, quien presentó múltiples heridas contusas en diferentes partes de su cuerpo, las cuales le ocasionaron la muerte.

El hoy occiso circulaba en un vehículo Chevrolet, sedan, línea Montecarlo, color negro, modelo 2000, sin placas de circulación, y al llegar al lugar antes mencionado, se salió de la cinta asfáltica, dando varias vueltas sobre la carretera, con una distancia de 50 metros, mientras que el cuerpo del hoy fallecido fue encontrado a un costado de la puerta derecha del carro.

De los hechos dio fe el Agente Primero Investigador del Ministerio Público del Fuero Común, quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.